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Déviation ste Gemme
à : enquetepublique.vendee1@orange.fr

Bonjour,

Il y a beaucoup trop de camions et de voitures qui passent par cette route nationale. Une déviation éviterait beaucoup
d’accidents. Les habitants pourraient à nouveau sortir tranquillement de chez eux et consommer dans les commerces de
leurs communes.

De plus, ce serait beaucoup plus simple d’aller à Luçon et dans le sud Vendée car l’été, il y a beaucoup trop de
circulation vers ce territoire.

Cordialement

Nadia Brillet
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